

„Das blaue P“ ist PMA Junior Award Preisträger 2022

15. November 2022, 17:01 Uhr 2



hochgeladen von HBLA Oberwart



Erhalte Benachrichtigungen für deinen Bezirk!

Benachrichtigungen können jederzeit in den Browser-Einstellungen deaktiviert werden.

NEIN, DANKE **JETZT AKTIVIEREN**

Nach einer Covid-bedingten Pause bewarben sich heuer wieder Schülerinnen der 5HLP mit ihrem Projekt für den PMA Award und dies mit großem Erfolg. Der Award gilt als höchste Anerkennung für erfolgreiches Projektmanagement und zeichnet erfolgreiche Projektmanager:innen und Projekte einmal im Jahr aus. Lisa Achraier, Lena Höttl und Andrea Rechling führten im Rahmen des Projektatelierunterrichts in der 4HLP ein Marketingprojekt für den Instagram-Account der Abteilung Produktmanagement & Präsentation durch. Dieser Account nennt sich „Das blaue P“ und Ziel des Projekts war es einerseits, die Abteilung bei der zuvor definierten Zielgruppe bekannter zu machen bzw. das Image zu steigern und andererseits dadurch auch die Reichweite auf dem sozialen Medium Instagram zu steigern. Mit Hilfe ihrer Projektmanagementaktivitäten gelang ihnen genau das und diese großartige Arbeit wurde bei einem Gala Dinner im Palais Schwarzenberg in Wien prämiert. Die Schülerinnen konnten sich sogar gegen Studierende von Fachhochschulen und Universitäten sowie auch gegen andere höhere Schulen bei einem Gespräch mit Assessoren von PMA durchsetzen und wurden mit ihrem Projekt „Das blaue P“ Preisträger des PMA Junior Awards. Wir gratulieren den Gewinnerinnen, sind sehr stolz auf unsere Schülerinnen und auf diesen besonderen Erfolg!

